

Dans la vocation commune

[Imprimer](#)

[Imprimer](#)

Moines dans le désert

Les visites de moines et de moniales sont toujours pour nous de précieuses occasions d'échanges avec des frères et des sœurs qui partagent notre même forme de vie.

Durant cette période, nous avons été heureux de pouvoir accueillir: p. Adalberto, fr. Giovanni, fr. Antonio, fr. Mauro du monastère bénédictin de Dumenza; fr. Marco et fr. Nino en chemin de discernement auprès du monastère trappiste de Tre Fontane (Rome), p. Emilio et fr. Marino de l'ermitage de Camaldoli; fr. Isaac et fr. Iako, bénédictins de Pannonhalma (Hongrie); fr. Benoît du prieuré bénédictin Saint-Benoît d'Étiolle; fr. Philippe du monastère bénédictin de Ganagobie, fr. Patrice, trappiste du mont-des-cats; p. Frédéric du monastère bénédictin de Clerlande; mère Loyse, abbesse d'Ermeton, qui a passé avec nous quelques semaines de repos, après avoir géré et mené à bonne fin la délicate opération de la « fusion » de sa communauté avec celle de Louvain-la-Neuve; sr Minke de la communauté protestante de Grandchamp, qui a partagé avec nous plusieurs semaines. Par ailleurs, fr. François, un moine français qui mène une vie érémitique en Ardèche, et fr. Jean-Albert, du monastère bénédictin belge de Wavreumont, on séjourné l'un et l'autre un mois à Bose, pour un temps sabbatique. Enfin sr Haragewine, une petite sœur de Jésus éthiopienne, est encore parmi nous, et pour quelques mois, pour apprendre à mieux connaître la vie monastique.